Гуманитарный проект государственного специализированного учебно-спортивного учреждения «Специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва Могилевского района» «Модернизация объекта «Физкультурно-оздоровительный комплекс «Восход»

	1.
	Наименование проекта 
	«Модернизация объекта «Физкультурно-оздоровительный комплекс «Восход»

	2.
	Наименование организации
	Государственное специализированное учебно-спортивное учреждение «Специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва Могилевского района»
г.Могилев, ул.Заводска,23а, тел./факс: (80222) 739678
dush@sportmogrik.gov.by

	3.
	Информация об организации
	Предметом деятельности учреждения является подготовка спортивного резерва по видам спорта.
Основные цели деятельности: реализация государственных программ развития физической культуры и спорта в Республике Беларусь по подготовке спортивного резерва, в том числе отбор перспективных учащихся и передача их в другие специализированные учебно-спортивные учреждения и училища олимпийского резерва, ведущих подготовку в национальные и сборные команды Республики Беларусь по видам спорта; физическая подготовка, укрепление здоровья учащихся через занятия физическими упражнениями и видом спорта, повышение уровня их общей культуры, двигательной активности, доли физических нагрузок при увеличении умственной и психологической нагрузки; популяризация физической культуры и спорта, здорового образа жизни, активного отдыха и досуга.

	4.
	Руководитель организации
	Оношко Юрий Леонидович, тел.: (80222) 739678

	5.
	Менеджер проекта
	Губанов Александр Петрович, заведующий физкультурно-оздоровительным комплексом «Восход»
тел.: (80222) 638607

	6.
	Бюджет проекта
	35000 долларов США

	7.
	Софинансирование
	-

	8.
	Срок проекта
	2025 и далее до окончания реализации проекта

	9.
	Цель проекта
	Организация ремонта и улучшение условий функционирования физкультурно-оздоровительного комплекса «Восход»

	10.
	Задачи проекта
	- популяризация спорта в Могилевском районе, повышение уровня спортивного мастерства;
- пропаганда здорового образа жизни среди молодежи и взрослого населения;
- повышение эффективности физического воспитания населения;
- проведение и участие в физкультурно-оздоровительных, спортивно-массовых и спортивных мероприятиях.

	11.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Устройство водосточной системы и водоотведения от здания, ремонт бетонной отмостки вокруг здания, ремонт пола спортивного зала с частичной заменой покрытия, покраска пола с нанесением разметки, ремонт душевых и туалетных комнат:
проведение процедуры закупки по определению исполнителя для выполнения строительно-подрядных работ;
разработка проектно-сметной документации;
проведение процедуры закупки материалов.
Функционирование физкультурно-оздоровительного комплекса «Восход», проведение физкультурно-оздоровительных, спортивно-массовых и спортивных мероприятий.
Создание оптимальных условий для организации учебно-тренировочного, соревновательного и воспитательного процессов с юными спортсменами.
Популяризация спорта в Могилевском районе, повышение уровня спортивного мастерства.
Продвижение здорового образа жизни.
Целевая группа: спортсмены-учащиеся и все возрастные группы населения. 

	12.
	Обоснование проекта
	В Могилевском районе имеется физкультурно-оздоровительный комплекс «Восход», который работает с 1994 года. Общая площадь – 632,8 м2. Физкультурно-оздоровительный комплекс включает в себя: спортивный зал, тренажерный зал, бильярдную комнату, теннисную комнату, тренерскую комнату, комнату для хранения инвентаря, раздевалки, душевые и туалетные комнаты.
В физкультурно-оздоровительном комплексе ведется учебно-тренировочный процесс со спортсменами-учащимися, проводятся спортивно-массовые, физкультурно-оздоровительные мероприятия с населением и спортивные мероприятия с различными возрастными группами.
Организация ремонта и улучшение условий функционирования физкультурно-оздоровительного комплекса «Восход» будут способствовать формированию здорового образа жизни, создадут положительное отношение к спорту и негативное отношение к вредным привычкам. 

	13.
	Деятельность после окончания проекта
	Повышение интереса к занятиям спортом у всех возрастных категорий граждан, повысить актуальность здорового образа жизни, популяризация и развитие интереса к занятиям спортом, повышение уровня спортивного мастерства у спортсменов-учащихся и создание более благоприятных условий для посещения физкультурно-оздоровительного комплекса.





Humanitarian project State specialized educational and sports institution "Specialized children's and youth school of the Olympic reserve of the Mogilev district" Modernization of the facility "Physical Culture and Health Complex "Voskhod"

	1.
	Project name
	Modernization of the facility "Physical Culture and Health Complex "Voskhod"

	2.
	Organization name
	State specialized educational and sports institution "Specialized children's and youth school of the Olympic reserve of the Mogilev district"
Address: Mogilev region, Mogilev city, Zavodska st., 23a, 212003, phone/fax
80222739678, dush@sportmogrik.gov.by.

	3.
	Information about the organization
	The institution's activities include training sports reserves in various sports.
The main objectives of the activity: implementation of state programs for the development of physical culture and sports in the Republic of Belarus for the preparation of a sports reserve, including the selection of promising students and their transfer to other specialized educational and sports institutions and Olympic reserve schools that train national and national teams of the Republic of Belarus in sports; physical training, strengthening the health of students through physical exercise and sports, increasing their level of general culture, physical activity, the proportion of physical activity with an increase in mental and psychological stress; popularization of physical culture and sports, a healthy lifestyle, active recreation and leisure.

	4.
	Head of the organization
	Onoshko Yuri Leonidovich, phone/fax 80222739678

	5.
	Project Manager
	Gubanov Alexander Petrovich, head of the physical culture and health complex "Voskhod"

	6.
	Project budget
	35000 (in US dollars)

	7.
	Co-financing
	-

	8.
	Project implementation period 
	2025 and beyond permanently

	9.
	Project goal
	Organization of repairs and improvement of conditions for the functioning of the physical culture and health complex "Voskhod"

	10.
	Project objectives
	- popularization of sports in the Mogilev region, raising the level of sports skills;
- promotion of a healthy lifestyle among young people and adults;
- increasing the effectiveness of physical education of the population;
- holding and participating in physical education and health, sports and mass and sports events.

	11.
	Detailed description of the activities within the project in accordance with the set objectives
	Installation of a drainage system and drainage from the building, repair of the concrete blind area around the building, repair of the floor of the gym with partial replacement of the covering, painting the floor with marking, repair of showers and toilets;
conducting a procurement procedure to determine the contractor for the performance of construction and contracting work;
development of design and estimate documentation;
conducting a procedure for purchasing materials.
Operation of the Voskhod sports and fitness complex, holding sports and fitness, mass sports and sports events.
Creating optimal conditions for organizing educational, training, competitive and educational processes with young athletes.
Popularization of sports in the Mogilev region, increasing the level of sports skills.
Promotion of a healthy lifestyle.
Target group: student athletes, and all age groups of the population to varying degrees.

	12.
	[bookmark: _GoBack]Project justification
	In the Mogilev district there is a sports and fitness complex "Voskhod", which has been operating since 1994. The total area is 632.8 m2. The sports and fitness complex includes: a sports hall, a gym, a billiard room, a tennis room, a coach's room, a room for storing equipment, changing rooms, showers and toilets.
The physical education and health complex conducts educational and training processes with student athletes, conducts mass sports, physical education and health events with the population, and sports events with various age groups.
The organization of repairs and improvement of the operating conditions of the Voskhod sports and recreation complex will contribute to the formation of a healthy lifestyle, create a positive attitude towards sports and a negative attitude towards bad habits.

	13.
	Activities after the end of the project
	Increasing interest in sports among all age categories of citizens, increasing the relevance of a healthy lifestyle, popularizing and developing interest in sports, increasing the level of athletic skill among student athletes and creating more favorable conditions for visiting a physical education and health complex.



